

Bancolombia Bajamos la tasa para que tengas tu casa.*

*Aplican TyC.

Inicio > Noticias económicas importantes > Ministro de Minas ve muy difícil importar gas de Venezuela con las...

Noticias Económicas Importantes Noticias De Minería Y Energía Noticias Empresariales

Ministro de Minas ve muy difícil importar gas de Venezuela con las condiciones actuales

Según el ministro Andrés Camacho, por ahora es imposible traer el hidrocarburo, pero no se descarta esta opción a futuro.

Por Sebastián Londoño - 2024-09-30



El proyecto de traer gas de Venezuela quedó frenado por cuenta de que técnicamente no se puede ejecutar. Foto: PDVSA

Foro **Reactivando la economía con las regiones: Cali**

martes 1 octubre 8:00 a.m.

Con el apoyo de VALORA ANALITIK | EL TIEMPO

mejor CDT

Encuentra la mejor tasa en segundos

Compara, abre y gestiona tus CDT en los bancos más rentables

Simula tu CDT

Bancolombia

Bajamos la tasa para que tengas tu casa.*

*Aplican TyC.

Bancolombia

Bajamos la tasa para que tengas tu casa.*

*Aplican TyC.

El ministro de Minas y Energía de Colombia, Andrés Camacho, reconoció este lunes que ve "muy difícil" importar gas de Venezuela con las condiciones actuales.

Síguenos en nuestro canal de noticias de WhatsApp

Así lo dijo tras una reunión con medios de comunicación, en la cual, de todas formas, no descartó la posibilidad en un futuro.

PISCILAGO LATIDOS DEL BOSQUE SECO

El fascinante documental de Colsubsidio que invita a la protección de este ecosistema donde se encuentra ubicado Piscilago.

HAZ CLIC EN EL SIGUIENTE ENLACE

www.piscilago.co/latidosdelbosqueseco

CONGRESO COLOMBIANO DE LA CONSTRUCCIÓN 2024

Según el titular de la cartera, la posibilidad de que el hidrocarburo llegue desde el país vecino depende, en gran medida, de que el gasoducto entre las dos naciones esté en condiciones óptimas.

¿Por qué es muy difícil importar gas de Venezuela?

No obstante, los estudios hechos hasta ahora permiten concluir que es “muy difícil” importar gas de Venezuela, lo cual podría presionar las cuentas de la Nación para el mediano plazo.



El ministro de Minas, Andrés Camacho, afirmó que la posibilidad de traer gas desde Venezuela está en el marco de un acuerdo entre **Ecopetrol** y PDVSA. Imagen: cortesía MinMinas

“Lo que se sabe es que no se puede usar (el gasoducto) y lo que se ha dicho es que hay cerca de 1 o 2 km de tubo que no están”, afirmó el ministro de Minas y Energía.



Y añadió que, bajo esas condiciones, es casi inviable traer el gas desde Venezuela, tal y como ha planteado el presidente Gustavo Petro tras diversas reuniones con el gobierno de Nicolás Maduro.

A su vez, el MinMinas afirmó que la posibilidad de importar el hidrocarburo está en el marco del contrato que tiene **Ecopetrol** con Petróleos de Venezuela PDVSA.

“Ellos han tenido conversaciones de cómo se podría recuperar la tubería, incluso quién invierte en ello y es parte de las medidas que **Ecopetrol** ha estado revisando y que ahora, con los últimos acontecimientos, no sabemos cómo se pueda desarrollar”, agregó Camacho.



- Publicidad -



- Publicidad -



- Publicidad -



- Publicidad -



- Publicidad -





La situación política tras las elecciones en Venezuela, entre Nicolás Maduro y Edmundo González, también afectarían el proceso del gas. Imagen: El Nacional y Radio Universal de Chile.

En todo caso, cerró diciendo que esta posibilidad “sigue estando en el horizonte de las posibilidades que se podrían tener”.

Días atrás, en el Congreso, el mismo funcionario afirmó que técnicamente es imposible traer gas de Venezuela, a pesar del interés de ambos países de lograr esta transacción.

A su turno, hace unas semanas, el ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, reconoció que el impacto político y diplomático de las elecciones presidenciales en el país vecino podría frenar los planes del gobierno Petro para el abastecimiento de gas importado desde el vecino país.

“La gran discusión es si eso que hoy se está importando se podría importar de otra parte. Ese es el convenio que se tenía con Venezuela. Con la situación actual en el territorio venezolano, eso puede dificultarse, porque las perspectivas eran que se levantarán las sanciones a Venezuela y que pudiéramos importar gas de allí, que está más cerca y es más barato”, dijo.

Y añadió: “Por ahora, tenemos que seguir importando gas con el precio del Golfo de México”.



- Publicidad -



- Publicidad -



- Publicidad -



- Publicidad -



- Publicidad -



Esta noticia la leyeron primero los suscriptores del servicio Premium de Valora Analytik
Conócelo aquí

ETIQUETAS **ecopetrol** Gas Gobierno Petro Venezuela

Artículos relacionados Más del autor



Gerente del Banco de la República defiende cautela en reducción de tasas: «Inflación sigue alta»



Leonardo Villar, reelegido como gerente general del Banco de la República por cuatro años más



Grupo Argos vuelve a destacar en Índice de Sostenibilidad de S&P Global





Medellin (Antioquia) - Colombia

(+57) 321 330 7515

Email: info@valoraanalitik.com

Comercial y pauta

Wilmar Ladino - Director Comercial

(+57) 300 355 0490

Email: comercial@grupovalora.com.co

Energía y Minería

Macroeconomía

Empresas

Política

Infraestructura

Monedas

Mercados

Internacional

Finanzas personales

En Perspectiva

Valora sostenible

Especiales Valora

Zona Bursátil

Indicadores

Gráficos

Videos

Podcast

Video columnas

